
「みさき小学校」開校経過アンケート（４月末 保護者集計） 

２ お困りごとは、どのようなものがありますか？（無記名・複数回答・記述欄） 

（１）登下校について 

 ○バス通学も始めは疲れていましたが、慣れたようです。 

  ご協力ありがとうございます。保護者の皆様のご配意と子どもの適応力に感謝いたし

ます。 

 ①欠席する場合、バスの関係もあるので、早めに連絡した方がいいでしょうか。 

 →バス運行中は学校と運転手との連絡がとれないため、（学校への連絡とは別に）欠席児

童の連絡は、運転手と保護者の方でバス停で行っていただくことを原則としています。

ご都合で困難な場合は、同じバス停で乗る他の児童にご連絡ください。また、運転手へ

のご連絡がなくても、定時になれば出発しますので、「学校への欠席連絡」と「運転手

からの報告」で照合をすることができます。「学校への欠席連絡」は、できるだけバス

到着前の８時前にお願いいたします。 

 

 ②バス停からの帰路、親の言うことを聞かず横一列で歩いたり、おしゃべりに夢中で車が来

たことに気づかずだったりするので、先生も一緒に歩いて交通指導してほしい。 

 → 教室での指導と交通指導員との連携、教員による下校指導の機会等を設けたいと思

います。申し訳ありませんが教員による日常の下校指導は困難ですので、引き続き見守

りをお願いいたします。 

 

 ③（留守家庭なので）下校時に祖父の家に行くことができなくて困っている。大井小の時と同

じように下校できたらよい。 

 → 自宅近くのバス停下車の原則はありますが、児童帰宅時の不在家庭については、個々

にご相談いただき対応を考えて参りますので、同様の状況の場合は学級担任もしくは

教頭まで状況の詳細をお伝えください。 

 

 ④バス停の時刻が明確でなくて不安。 

 → 目安となる時刻表を作成しています。天候や交通状況により多少前後することはあ

りますが、出発時刻を早めることはありませんので、目安時刻の数分前に待っていただ

ければ大丈夫です。（ご連絡がなくても、大きな遅れを防ぐため、定時には出発します

のでご理解をお願いいたします） 

 

 ⑤雨の日のバスは、傘で足が濡れるらしく嫌みたいです。 

 → 乗降口に備え付けの傘立てがありますが、全員分のスペースはありませんので、検討

していきます。大雨の場合は、徒歩通学と同じように、タオルや換えの靴下等を持参も



お願いいたします。 

 

 ⑥小ぶりならいいのですが、雨の日は少し大変のようです。大雨時は、バス停に屋根がある

といいなと思いました。 

 → バス停の多くは地権者のご厚意で場所をお借りしておりますので、庇の設置は難し

いのが現状です。現地を確認し改善に向け工夫できることはないか検討して参ります。 

 

 ➆（バス通学で）下校時に習い事に直接いけなくなったので、昨年度までと同じように申請に

より認めて欲しい。バスで近くまでいってもらい、子どもを降ろして欲しい。 

 → 習い事の近くにバス停を新設したりコースを変更することは難しいと思われますが、

申請により対応が可能かどうかは今後検討いたします。日により乗車バスが異なると、

乗車確認業務が煩雑となり、出発の遅れや乗り違えによる混乱も想定されますので、運

行が軌道に乗るまでできるだけシンプルにすることが他地区の反省でもあります。安

定運行が定着するまでご理解をお願いいたします。 

 

（お願い） 

・先行する豊丘地区・山海地区と比べ、バス通学児童数が多く、運転手のシフトに応じた安

定運行に時間を要することが考えられます。いただいたお声については、順次改善が図

れるよう努めていきますので、今後も状況をお伝えください。 

 

（２）高評価のご意見 

 ○保育園の時から同じメンバーなので、不安もなくとても楽しく学校へ行っています。合

併して本当に良かったです。（１年生） 

 ○初めての授業参観、楽しみに見させてもらいました。 

 ○開校して初めて子どもたちの様子を見ることができたので良かったです。安心して授

業を受けている様子で、とても安心しました。お友達、先生のおかげです。 

 ○新しい友達と過ごすことが楽しいようです。 

 ○授業参観に参加させていただき、授業を拝見しましたら、その内容、クオリティの高さ

にびっくりしました。とても安心してお任せできるなと感謝しています。 

 ○子どもから「今日、友達ができた」という話を聞いて、子どもたちはすごいなと思って

います。 

 ○学級懇談会では、丁寧にお話していただき安心感が得られました。 

 ○とても楽しい授業でした。ありがとうございました。 

 ○社会の授業楽しかったです。子どもたちも楽しく授業に取り組んでいて安心しました。 

 ○担任の先生がとても面白く、楽しいといろいろと話をしてくれます。 

 ○（授業参観は）緊張した様子でしたが、取り組む姿勢がとてもすばらしかったです。内



容もわかりやすく、一人一人が歌い方を意識して、パート練習を特に力が入っていまし

た。最後に通しで合唱を聴いた時は、鳥肌が立ちました！人数が増えた分、感動も大き

かったです。 

 ○先生の熱意を感じました。より楽しく、前向きに、子どもたちの成長が楽しみです。 

 ○授業参観では、クラスの人数が増えたところを見て嬉しかったです。 

 ○子どもは毎日楽しそうに登校しています。人数が多くなったことも、「楽しいよ」と前向

きに受け止めているようです。（密になった分、コロナは心配です） 

 ○授業参観、懇談会も、まず実施していただけてよかったです。今後も、小規模校の利点

を生かして、都市部に負けない温かでアットホームな学校であっていただけるとことを

願っています。 

 ○授業参観では、子ども安心して授業を受けているところを見ることができて、とても

安心しました。お友達と先生のおかげです。人数が増えたことにより、合唱もすばらしか

ったです。○年生になり、少し成長した姿を見ることができて嬉しかったです。 

 ○友達とは仲良くできるかな？という不安があったみたいですが、毎日、「今日話せた」

「話しかけてくれた」と、嬉しそうに話してくれるので大丈夫そうです。 

 ○歌は、とても上手でした。声もきれいでした。やっぱり高学年だなぁと感じました。 

 ○クラスの友達とも楽しく過ごせているようで、特に困っていることはないです。 

 ○新学年になり、短い期間で子どもたちの学力を把握し、１年の計画を立ててくれてい

ることに安心しました。 

 ○困ったことは多くあると思いますが、本人なりに乗り越えていると思います。イキイキ

と授業を受けて安心しました。 

 ○友達が増えて嬉しそうです。合併してどうなるのかと心配でしたが、勉強も競争心が

出て良さそうです。 

 ○楽しそうに登校しています。今のところ、困りごとはありません。 

 

＊子どもたち、担任のよい所を見ていただきありがとうございます。ご期待の添えるよう、

今後も尽力してまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

（３）ご要望・課題等 ＊（１）に表記したスクールバス通学に関する項目を除きます。 

 ・「給食が足りない」と、言っていました。 

 ・友達や異学年とうまく遊べているか、放課の過ごし方も見てみたい。 

 ・参観日や PTA活動日にうまく都合が合わない。 

 ・学校公開日をつくってほしい。 

 ・子ども本人から、学校の様子が聞けない。 

 ・（家で）勉強をしたがらない。 

 ・行事ごとに、運動場を駐車場とするのは、今後問題があるように思います。 



 ・集団生活が急に大事となって、戸惑っています。大事なことなので、急にではなく徐々

にお願いしたいです。 

 ・授業内容が学年相応かと思うところがあった。子どもがめずらしく「難しかった」と、言

っていたため。 

 ・帰りの誰もいない時、横断歩道が心配。 

 ・（学級懇談会の）自己紹介が恥ずかしかった。 

 ・教室の机と椅子の名前の表示が、出身小学校ごとに異なっていた。今後は、同じ表示に

していくことで、みさき小学校として一体感が出てくるとよいと思いました。 

 ・先生が大幅に変わったことで、なじめない様子です。 

 ・人数が増えた分、トラブルも増えると思うが、子どもなりに乗り越える力ができるとい

いなと思っています。 

 ・お友達が増えて、楽しそうにしていると思う反面、今までなかったゲームやSNSの話も

増えました。時代なのかなと思いますが、どのように対応したら良いか悩みます。 

 ・PTA総会で先生の紹介があると思っていたので残念でした。 

・PTA総会で先生紹介がなく、半分くらい変わられているので，見てみたかったです。 

 ・困りごとではありませんが、辛い時も我慢していることが多いので、気づいて寄り添っ

ていただけたら嬉しいです。 

 ・トイレをウォシュレットに換えて欲しい。子どもが慣れており、（学校では）トイレに行くの

を我慢しています。検討をお願いします。 

 ・まだ日が浅いので、子ども同士お互いのことが分からないのではないかと、高学年に

なると親もいろいろと心配です。 

 ・授業参観のようすを、写真と動画で撮影ができなかったことが残念でした。今までは、

OK だったのですが、なぜみさき小はできないのでしょうか？昨年までと同様撮影が可

能になると嬉しいです。 

 ・特別教室だと、他の子どもの名前と顔が一致せず、結局だれだかわからなかったので、

できれば通常の教室で行ってもらえるといいです。 

 ・まだひと月なので、わからない。タブレットは、IPadよかった。 

 ・陸上や部活動は、強制参加にしてもいいと思います。子どもに運動する機会を与えて欲

しいです。 

 ・子どもたちとしっかり向き合っていただければ幸いです。 

 ・部活動や行事はいままでと同じなのか、何が変わるのかという疑問です。 

 ・修学旅行が、楽しくいろいろな制限が少ない中で、行けたらいいなと思います。 

 ・基礎基本をしっかり身につけ、自分の良さ、友達の良さに気づいて、良いところを伸ば

すような声かけをしてほしいです。 

 ・校舎内が分からないので、平面図があるのといいなと思いました。 

 ・５／１０の授業参観が早々に中止となりましたが、他の子どもや親を覚えたいので、別



の日程で組んでいただきたいです。 

 ・廊下から授業を見ていても何をしているのか、よくわかりませんでした。 

 ・校歌はあるのでしょうか。Tシャルの実物サイズを４／２２に見たかったです。 

 ・宿題以外にも、読書や予習復習、整理整頓ができるようになるとよい。 

 ・友達の家に行くのに、自転車で行くのが心配です。オンラインゲームで夜更かしをして、

朝なかなか起きられません。相手があることなので、８時までにやめるよう学校で言っ

てもらいたいです。 

 ・職員が個人情報を知りすぎではないか。教育委員会に言わないと改善されないか。 

  

＊ご多用の中、さまざまなご意見をご記入いただきありがとうございました。校内外の組織

で対応すべきことも多くありますので、少しお時間をいただくこともありますが、安全安

心を最優先に、改善に向けて取り組んで参ります。上記にない個別の事案の改善について

は、別にご連絡をお願いいたします。（お問い合わせ 教頭 63-0001） 


